

Reposición del jardín infantil "Mil Colores" alcanza un 95% de avance y marca hito en infraestructura educativa de Alto Hospicio

Un nuevo paso hacia el fortalecimiento de la educación en la primera infancia dio la comuna de Alto Hospicio con el 95% de avance en la reposición del Jardín Infantil y Sala Cuna "Mil Colores", ubicado en el sector La Pampa, proyecto ejecutado por la Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI) que ofrecerá cobertura a 144 niños y niñas del sector.

La visita inspectiva fue encabezada por el alcalde de Alto Hospicio, Patricio Ferreira Rivera, quien recorrió las nuevas dependencias del establecimiento junto a autoridades regionales y locales, valorando el impacto de este tipo de obras en la calidad de vida de las familias hospicianas.

"Es un orgullo para nuestra ciudad contar con infraestructuras públicas modernas y de alto estándar. Así como estamos avanzando en viviendas sociales de calidad, también estamos levantando centros educativos seguros, funcionales y pensados para el bienestar de nuestros niños y niñas. Queremos que estos diseños se mantengan y se repliquen en el territorio", señaló el jefe comunal.

Un proyecto para la comunidad El nuevo jardín infantil "Mil Colores" no solo contempla espacios amplios, seguros y adaptados a las necesidades de la primera infancia, sino también áreas



Durante visita inspectiva, el alcalde Patricio Ferreira destacó la moderna obra de JUNJI en el sector La Pampa, que beneficiará a 144 niños y niñas. Autoridades regionales valoraron el impacto positivo en la calidad educativa y en el desarrollo urbano de la comuna.

diseñadas para promover el desarrollo integral, el juego libre y el aprendizaje temprano. El recinto, que se encuentra en su etapa final de construcción, ha sido diseñado bajo los lineamientos arquitectónicos de la nueva política de infraestructura de JUNJI, incorporando eficiencia energética, accesibilidad universal y seguridad estructural.

El Delegado Presidencial Regional (s) de Tarapacá, Pablo Valenzuela, destacó la importancia del proyecto en el marco de la inversión pública en educación:

"Estamos mejorando la calidad de los espacios educativos desde la primera infancia, lo que tiene un efecto directo en el desarrollo futuro de los niños y niñas, y también en la tranquilidad de las familias".

Presencia institucional y compromiso educativo

A la visita al recinto también asistieron la seremi de Educación, Carolina Vargas, la directora regional (s) de JUNJI, Mary Triny Álvarez, el diputado Renzo Trisotti, dirigentes vecinales del sector y profesionales del equipo de infraestructura y habilitación de espacios educativos

de JUNJI, quienes verificaron el cumplimiento técnico de los avances.

La seremi Vargas subrayó el enfoque integral del proyecto y su vínculo con la agenda educativa del Gobierno:

"Este jardín se suma al compromiso de garantizar igualdad de oportunidades desde la primera infancia. Espacios dignos y pedagógicamente pensados son clave para reducir brechas y fortalecer aprendizajes".

Por su parte, la directora regional (s) de JUNJI explicó que el

nuevo establecimiento contará con salas cuna y niveles medios, patio techado, juegos didácticos, sala de amamantamiento, comedor, oficinas administrativas y zonas de descanso adaptadas al ciclo infantil.

Proyección social y desarrollo urbano

El sector La Pampa ha experimentado en los últimos años un importante crecimiento poblacional, lo que ha requerido de infraestructura pública a la altura del dinamismo urbano. En ese contexto, la instalación de nuevos centros educativos como "Mil Colores" responde

no solo a una necesidad de cobertura, sino también a una visión de planificación territorial con enfoque social.

El diputado Trisotti también valoró la inversión, enfatizando en la necesidad de replicar este tipo de iniciativas:

"Este es un ejemplo concreto de cómo el Estado puede estar presente en los barrios, entregando oportunidades reales de desarrollo a las familias. Esperamos que se continúe con esta línea en otras comunas de Tarapacá".

Próxima entrega

Según las proyecciones entregadas por JUNJI, el establecimiento estará operativo en las próximas semanas, una vez finalizadas las obras menores y los procesos de recepción técnica. Posteriormente, se iniciará la etapa de habilitación educativa, que contempla la dotación de mobiliario, implementación pedagógica y la coordinación con las familias beneficiarias.

Desde la Municipalidad de Alto Hospicio se informó que se bajará en conjunto con JUNJI para asegurar una transición segura y ordenada al nuevo espacio educativo, además de seguir promoviendo iniciativas similares que continúen transformando a Alto Hospicio en una comuna más equitativa, inclusiva y preparada para el futuro.